

**Resolution des Stadtratsvorsitzenden Prof. Alexander Pott zum aktuellen
Ukraine-Konflikt zu Beginn der Stadtratssitzung am 24.02.2022**

Liebe Stadträtinnen und Stadträte,

mit großer Sorge haben wir die Entwicklung in der Ukraine in den letzten Tagen verfolgt. Erschüttert sind wir über die Eskalation der letzten Stunden. Gewalt darf kein Mittel der Politik sein. Der Einmarsch in ein souveränes Land verletzt die Regeln des Zusammenlebens, die wir uns auf dieser Erde gegeben haben und muss aufs Schärfste verurteilt werden.

Krieg in Europa 2022. Als wir hier im Stadtrat vor 2 ½ Jahren zum ersten Mal zusammenkamen, hatte wohl niemand gedacht, dass so etwas in dieser Wahlperiode geschehen kann: Eine unserer Partnerstädte, Saporoshje, ist militärisch bedroht. Viele von uns waren bereits in der Ukraine und haben private oder berufliche Beziehungen dorthin. Der Stadtrat erklärt sich solidarisch mit den Menschen in der Ukraine, die von diesem Konflikt betroffen sind und jetzt in Angst leben, nicht nur in Sorge. Wir denken an die Menschen in Saporoshje.